



Schlussakkord zur Woche der Klimaanpassung

Fünf Tage, 192 Partner*innen, 292 angemeldete Veranstaltungen – die Woche der Klimaanpassung endet mit einem Gespräch Bundesumweltministerin Lemke und Praktiker*innen der Klimaanpassung

Berlin, den 19. September 2023. Die zweite Woche der Klimaanpassung (WdKA) endet nach fünf Tagen am 22.09. 2023. Zum zweiten Mal zeigen die Akteur*innen der Klimaanpassung wie dieses wichtige Thema umgesetzt, kommuniziert und verbreitet wird.

Mit insgesamt 292 angemeldeten Veranstaltungen verzeichnet die Woche der Klimaanpassung einen Anstieg von mehr als 30 % im Vergleich zum Vorjahr. Auch die Zahl der Partner*innen ist um 35 % auf 192 gestiegen. Die Veranstaltungen von Klimaspaziergängen, Infoständen, Vorträgen, sogar einem Poetry Slam, Klima-Fahrradtouren und Workshops zeigen die beeindruckende Vielfalt und das stetig wachsende Engagement der Akteur*innen der Klimaanpassung, die sich für die vorsorgende und praktische Umsetzung von Klimaanpassungsmaßnahmen einsetzen. Zum einen, um weiter für dieses wichtige Zukunftsthema zu sensibilisieren und zum anderen, um konkrete praktische Lösungen zum Nachahmen in der Breite bekannt zu machen.

Abschluss der Woche der Klimaanpassung mit Bundesumweltministerin Steffi Lemke

Am 22.09. endet die zweite Woche der Klimaanpassung mit einem „**Schlussakkord**“ in Form einer Hybrid-Gesprächsrunde (Livestream) mit der Bundesumweltministerin Steffi Lemke der Klimaanpassungsmanagerin Dr. Bettina Joa aus dem Landkreis Breisgau-Hochschwarzwald, Heike Horn, Bürgermeisterin der Inselgemeinde Langeoog, Rico Reichel, Bürgermeister von Boizenburg/Elbe, Dr. Christine Wilcken vom Deutschen Städtebund, Dr. Kay Ruge vom Deutschen Landkreistag und Bernd Düsterdiek vom Deutschen Städte und Gemeindebund. Moderiert wird diese Gesprächsrunde von Dr. Beatrice John, Co-Leiterin des Zentrum KlimaAnpassung. Der Live-Stream ist ab 11:30 bis 12:30 auf der [Webseite](#) des ZKA und des BMUV zu finden.

Dialog KlimaAnpassung – Leben im Klimawandel – die Online-Beteiligung des BMUV

Mit dem Beginn der „Woche der Klimaanpassung“ startete das Bundesumweltministerium und Umweltbundesamt außerdem eine dreiwöchige Online-Beteiligung zu Fragen der Klimaanpassung. Bis zum 8. Oktober 2023 können alle Bürgerinnen und Bürger ihre Ideen und Anliegen zu einem klimaangepassten Deutschland auf einer Online-Plattform einbringen. Der Online-Dialog ist Teil des breit angelegten „Dialog KlimaAnpassung – Leben im Klimawandel gemeinsam meistern“, mit dem das Bundesumweltministerium und das Umweltbundesamt derzeit die gesellschaftliche Diskussion zur notwendigen Vorsorge und Anpassung an die Folgen der Klimakrise führen. Ziel ist es, von möglichst vielen Menschen Ideen und weitere Beiträge für die Entwicklung der neuen vorsorgenden Klimaanpassungsstrategie mit messbaren Zielen zu erhalten. Der Bereich „[DeinDialog KlimaAnpassung](#)“ richtet sich besonders an Jugendliche und junge Menschen.

Im Auftrag des: